
CÂMARA MUNICIPAL DE ALTA FLORESTA

Avenida Colonizador Ariosto da Riva, 2349 – Centro 

email: contato@altafloresta.mt.leg.br 

 

 

INDICAÇÃO N. 243/2019
Autoria: Vereador Mequiel Zacarias Ferreira.

 

 

SÚMULA

 

  

  

 A Policlínica, unidade de grande importância 

abandonada, o pátio completamente sujo com muito acúmulo 

bastante desgastante para os usuários do espaço. As árvores estão dificultando o acesso dos 

pedestres que usam a calçada pela estrutura que as mesmas atingiram.

tem recebido a devida atenção pela administraçã

Certo de vossa compreensão e com antecipado agradecimento, estima e consideração, 

subscrevo-me. 

 

Plenário Vereador Arnaldo Corcino da Rocha

Alta Floresta – MT, 19 de junho de 

 

 

 

 

 
Estado de Mato Grosso 

CÂMARA MUNICIPAL DE ALTA FLORESTA 
Plenário das Deliberações 

Centro – Cx.P. 261 – CEP 78580-000 – Alta Floresta-MT – 

_ 

/2019 
Mequiel Zacarias Ferreira. 

SÚMULA:  O Vereador que a esta subscreve, de acordo com o 

Regimento Interno desta Casa, INDICA

Municipal de Infraestrutura a poda das árvores da 

Policlínica, Bairro Bom Pastor. 

JUSTIFICATIVA 

Policlínica, unidade de grande importância para a Cidade tem estado aparentemente 

abandonada, o pátio completamente sujo com muito acúmulo de folhas e lixos tem sido 

bastante desgastante para os usuários do espaço. As árvores estão dificultando o acesso dos 

pedestres que usam a calçada pela estrutura que as mesmas atingiram. 

tem recebido a devida atenção pela administração. 

Certo de vossa compreensão e com antecipado agradecimento, estima e consideração, 

Plenário Vereador Arnaldo Corcino da Rocha 

junho de 2019. 

 

Mequiel Zacarias Ferreira  
Vereador 

 Fone: (66) 3521-5030/5829/3716 

site: www.altafloresta.mt.leg.br 

Lido em 
_ _ _ / _ _ _ / _ _ _  

_ _ _ _ _ _ _ _ _ _  
Responsável 

esta subscreve, de acordo com o 

ento Interno desta Casa, INDICA à Secretaria 

a poda das árvores da 

para a Cidade tem estado aparentemente 

de folhas e lixos tem sido 

bastante desgastante para os usuários do espaço. As árvores estão dificultando o acesso dos 

 Ademais o bairro não 

Certo de vossa compreensão e com antecipado agradecimento, estima e consideração, 


